



ROTARY CLUB  
OF  
YOKKAICHI  
WEST



ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2630  
四日市西ロータリークラブ会報

2022-2023年度 5月号



4月16日(日) <春の家族会>  
「蒲郡クラシックホテルと岡崎大河ドラマ館」

## 理事会報告

### 4月度 (第10回)

2023年4月7日(金)  
11:30~12:20  
於: 都ホテル四日市  
金扇の間

#### 出席者

藤牧 正浩 早川 昌彦  
木下 卓也 水谷 慎志  
岩田 雅之 木下 俊雄  
齋藤 雅彦 萩 文三男  
服部 浩明  
クラブ研修リーダー  
伊藤 康彦

- 第一号議案・・・新型コロナウイルス感染拡大防止について
- 第二号議案・・・例会プログラムについて
- 第三号議案・・・春の家族会について
- 第四号議案・・・青少年奉仕活動(子どもの日)について
- 第五号議案・・・新店扶輪社親善訪問について
- 第六号議案・・・新入会員について
- 第七号議案・・・四日市グループ親睦ゴルフ大会について

- その他・・・①米山梅吉記念館一人100円募金について  
②四日市海洋少年団後援会令和5年度会費について

- 報告事項・・・①夏期派遣学生募集案内(2024-2025年度)について  
②高橋ガバナー杯チャリティーゴルフ大会について

次回理事会 第11回 5月12日(金) 11:30~ 都ホテル 金扇の間

### Board of Directors



# 例会日誌

## 4月7日(金)

### ◆会長挨拶

第2564回 於・都ホテル四日市 鈴鹿の間

●総会員数 73名 ●会場出席者 58名

◆3/24(金) 新店扶輪社訪日団歓迎例会ご出席のお礼  
●新店扶輪社 Tom 社長より、会員全員にプレゼントをいただきましたので、お持ち帰りください

◆4/2(日)～4/5(水) 新店扶輪社短期交換学生受け入れのお礼

◆4/10(月) 岐阜関カントリー倶楽部におきまして、高橋ガバナー杯チャリティーゴルフ大会が開催されます。当クラブより、佐野明郎会員、小林賢行会員、宮下直久会員、川島勝士会員に、ご出場いただきます。

◆理事会報告

◆ロータリー財団より表彰品が届きましたので表彰させていただきます。

\*マルチプル・ポール・ハリス・フェロー (7) → ピンの贈呈 伊藤 康彦君



### ◆4月御誕生祝の贈呈

◆7日 佐々木薫子君  
28日 若林 弘樹君  
29日 伊藤 裕司君

(ご夫人) 2日 小林 賢行君 夫人 裕美様  
5日 山崎 博君 夫人 千佳様  
13日 坂田 裕昭君 夫人 光代様  
20日 伊藤 康彦君 夫人 ひとみ様  
23日 坂野 信彦君 夫人 加主子様



### ◆幹事報告

◆(配布資料) ●ロータリーの友 4月号  
●ガバナー月信 4月号  
●例会に関するお知らせ・例会プログラム  
●第95回ファイヤーサイドミーティング開催のご案内  
●次年度会員誕生日プレゼント出品者募集のご案内  
●2023年地区研修・協議会のご連絡(ご参加者のみ)

◆(案内) ●次週4/14(金)は、春の家族会に変更のため休会となります。15日(土)は地区研修・協議会、16日(日)は春の家族会です。皆様、お忘れの無いようご出席ください。  
●次回例会は、4月21日(金)、稲田一輝会員の卓話です。  
●本日は、早川昌彦会長エレクトによる「会長エレクト研修セミナー報告」です

### ◆委員長報告

◆出席報告 坂田 委員長  
ニコニコボックス 小山 委員長  
国際奉仕 萩 委員長  
親睦活動 中野 委員長  
副幹事 木下 副幹事  
会員増強 樋尾 委員長

### ◆卓話

◆担当：早川 昌彦会長エレクト  
演題：「会長エレクト研修セミナー報告」



### ◆ニコニコBOX

岩田 雅之君 佐々木会員、若林会員、伊藤裕司会員、4月お誕生会員の皆様、誕生日おめでとうございます。  
坂野 信彦君 妻の誕生日祝をいただき、有難うございました。  
浅井 清司君 新店扶輪社訪日団、短期交換学生、交流担当の皆さん、お疲れ様でした。社会経済すべての分野でコロナ前に戻りつつあり、一日も早い回復を祈ります。

市川 嘉市君  
伊藤 康彦君

早川会長エレクト、研修セミナー報告がんばってやってください!!  
先日、光倫会館で私と同じ名前の方の葬儀があったらしく、四日市カンツリーのキャディ室で話題になっていたそうです。「足あるわ～」と言われました。ご冥福をお祈りします。  
台湾短期交換留学生に携わった皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。  
本日卓話で会長エレクトセミナー報告をさせていただきます。どうか宜しくお願い致します。  
4月に入って新しいランドセルや少し大きめの制服など見ると、今後楽しみな感じがします。

西村 信博君  
山崎 博君

早川昌彦会長エレクトの今後の活躍を期待して。  
家内千佳のお誕生日の素敵なお花を頂き、有難うございました。山崎ひろし、本人も全力で頑張りますので、皆さん宜しくお願い致します。

佐々木薫子君  
中野 勝方君  
坂田 裕昭君  
伊藤 裕司君

お誕生日プレゼントを頂き、有り難うございます。  
16日、日曜日の春の家族会よろしくお祈りします。  
家内の誕生日をいただき誠にありがとうございます。  
誕生日プレゼントをありがとうございます。この歳も元気いっぱい笑顔満載でまいりたいと思います。

4月15日(土)

◆地区研修・協議会

於：バロー文化ホール（多治見市文化会館） 13：00～16：55

Weekly Meeting



4月16日(日)

◆春の家族会

第2565回

●総会員数 73名 ●家族会出席者 46名

Weekly Meeting



4月21日(金)

第2566回 於・都ホテル四日市 鈴鹿の間

●総会員数 74名 ●会場出席者 49名

## ◆会長挨拶

◆ゲストへの謝辞

◆4月15日(土) 地区研修・協議会ご参加のお礼

◆4月16日(日) 春の家族会ご参加のお礼

◆新会員入会式

藤牧会長より、ロータリーバッジの授与 伊藤 英信君

◆新店扶輪社短期派遣学生 帰国報告

## ◆幹事報告

◆(配布資料) ●名簿作成資料と同好会確認についてお願い

◆(案 内) ●春の家族会の登録料を集めさせていただきます。よろしくお願いたします。

●次回例会は、4月28日(金)、木下俊雄副幹事担当で、「地区研修・協議会報告」です。

●本日は、稲田一輝会員担当の卓話です。

## ◆委員長報告

◆出席報告 坂田 委員長

ニコニコボックス 小山 委員長

副幹事 木下 副幹事

## ◆卓話

◆担当：稲田 一輝会員

講演：grit24 トレーナー (元パールズ選手)

片嶋 佑果様

山本 さやか様

演題：「一生元気に動ける身体 ～未来を変える習慣～」



## ◆ゲスト

◆grit24 トレーナー 片嶋 佑果様  
山本 さやか様

四日市メリノール学院 国際担当 青木 智香様

新店扶輪社短期派遣学生 2年 宮本 輝さん

2年 伊藤 彩夏さん

2年 小笠 杏梨さん

1年 鈴木 彩李さん



四日市メリノール学院 2年 宮本 輝

私は、台湾で過ごした4日間でもっとも多くのことを学ぶことができました。台湾ではホストファミリーのMickeyさんはじめ、多くの人にお世話になりました。

日本車は台湾でも非常に人気があり、市街地を走る車やタクシー、バスなどは日本製が多く、馴染みのあるものが見え、安心しました。また、アニメも台湾で人気があり、多くの日本のアニメが台湾でも放送されています。その中でも、宮崎駿監督の『千と千尋の神隠し』は特に有名で、台湾でも認知度が高いそうです。私もこの映画が好きで、舞台となった九份を訪れることができ嬉しかったです。これらはほんの一例ですが、日本と台湾の多岐にわたる文化的な交流を改めて実感することができました。

また、台湾での見学や移動には現地の方が同行して下さりました。その中でもある高校生とは、将来なりたい職業が、私と同じ教師ということで意気投合し、九份や平溪などを一緒に回りました。基本的には英語で会話しました。私は英語での会話経験があまりなく、心配でしたが、意思疎通を図ることができたので、本当によかったです。その高校生とは今でも連絡をとっており、日本と台湾の学校の違いなどを教えあっていて、非常に参考になることばかりです。このように自然な形で国際交流をしている自分に驚いています。そしてこの貴重な経験を大切にしたいと思いました。

私は、台湾の豊かな歴史を、数々の文化や建築物を通じて見ることができました。また台湾の方のホスピタリティと親切さは、訪れる人々に心温まる体験を与えてくれました。そして、このような貴重な体験をする機会を与えてくださったロータリークラブの皆様には大変感謝しております。ありがとうございました。

四日市メリノール学院 2年 伊藤 彩夏

この度私は台湾派遣研修によって日台交流を体験し、台湾への異文化理解を深めました。

台湾では日本のコンビニやお菓子、広告や伝統的な建物が多く見受けられ、日本と台湾の関係性の深さを至る所で感じる事が出来ました。バスや電車に乗って移動し、ホームステイをさせていただくことでホストファミリーの方と必然的に日常会話に近いコミュニケーションを取るようになり、台湾人の普段の生活を垣間見る事ができたことは貴重な時間となりました。

やはり文化の違いを感じる場が多かったのですが、特に印象的なのは、龍山寺を訪れた時にかの有名な台湾の縁結び神様「月下老人」のもとで行った願掛けです。月下老人の願掛けには、台湾式の三日月型の聖を投げて、三回までに三日月型の聖が表と裏になれば、赤い糸が貰えるという風習があります。神様へお願い事をする時の意識は日本とは少し違い、心の中で名前、生年月日、住所などを明確且つ具体的に唱えないと神様が誰だか分からず願いが叶わないと言われていました。また、現実的でない事はお願いしてはいけないそうです。私は日本人に比べて台湾人の方はかなり熱心に参拝をしているという印象を受け、これは信条深さの表れだと感じました。

ホストファミリーの方々は日本語を話せないで、基本英語で会話をし、通じなかつたら翻訳機を使う、と言った形式でコミュニケーションをとっていました。私も北京語はほとんど知らない言語だったので、双方の解ろう、伝えようとする姿勢が不可欠だと感じ、リアクションは大きめを意識してジェスチャーをしながら一生懸命意志を伝えました。しかしながら、言いたい事を即座に言葉で伝えることは難しく、自分の英会話力の未熟さを改めて思い知らされ、「覚える・学ぶ」だけでなく、自分の知識としてどれだけアウトプット出来るかが外国語を話せるという事だとその時強く感じました。

また、バス停や飲食店、飛行機内で北京語のアナウンスが流れた時やちょっとしたトラブルが起きた時に、言語を知らないで全く状況を把握する事が出来ず、その度に不安と恐怖心を抱いていました。しかし、普段よりも相手に伝えたい、伝えなきゃと思う気持ちが強いからこそ通じ合えた時は達成感と安心感を得ることができ、とても嬉しかったです。この経験は、語学学習のモチベーションを高めるのと同時に、自分の知らない言語を話す方達とどう接していくかを考える絶好の機会となり、私の将来なりたい人物像を目指す気持ちをより奮い立たせるものとなりました。

ただ経験を積むことに価値があるのではなく、その「経験」で一体自分が何を学んだのか、何を感じ取ったのかが1番重要だと思うので、日本でのボランティア活動や人権サークルのミーティングなどでも、自分のものとして蓄えることを意識しながら日々過ごしていきたいです。そして、また国際交流というかけがえのない時間を過ごす機会に巡り会えることを心から願います。

## 四日市メリノール学院 2年 小笠 杏梨

四日間の台湾研修の中で私が感じたことは、日本に興味を持って下さっている方々が多いということです。一日目の夜に回転テーブルがある中華料理店に連れて行っていただきました。お食事をいただく前に私たちは日本式の所作でお茶を飲みました。すると一緒にテーブルを囲んでいた台湾の方々が楽しそうに私たちの真似を始めました。台湾語で話されていたので何を言っていたのか分かりませんが、「日本人はこのようなお茶を飲むんだね!」と、このような事を話されていたのではないかと思います。そしてお食事の直前には、私たち日本人より早く「いただきます!」と言われていました。お水で乾杯をした時には、私たちが一杯しか飲まないのを見て、「台湾では全て飲み干すよ!」と教えて下さりました。台湾の方々は日本の文化を尊重して下さり、私たちは日本と台湾の違いを知ることができて、とても温かい空間でした。

次に、私が気づいたことは、台湾と日本の交通環境の違いです。台湾は二人乗りのバイクが多く、バイクとバイクの距離がとても近かったです。さらに、丸々一車線を使ってバイクが信号待ちをしていました。また、台湾には駐車場が無く、道路の端に車を停めるところが並んでいたことにも驚きました。

最後に、私が嬉しかったことは、日本語を使わずに台湾の方々と会話をできたことです。台湾へ行くまでは、日本語が通じない場所で過ごすことが不安でした。しかし、英語や台湾語、翻訳機やジェスチャーなどを駆使して会話をしたことがとても楽しかったです。一緒に台湾を回って下さった方々の中には、日本語を勉強しているという方や、何度か日本に来たことがあるという方もいらっしゃいました。その方々に台湾語を教えてもらったり、日本語を教えたりする中で、自分から質問することや声に出して話すことが、語学学習のみならず普段の学びの中でも重要なことだと感じました。

ホストファミリーと一緒に回って下さった方々はとても優しく、温かくて、面白くて、そのような方々と四日間を共に過ごせて、沢山観光ができたことが刺激的で、幸せでした。また、今回の研修で異文化交流を直に体験し、相手を知ろうとする気持ちや文化を尊重しようとする考えがとても大切であると改めて思いました。他国の人の温かさを知れたことや、高校生のうちにこのような貴重な経験ができたことに感謝をすると共に、心に留め、今後の人生に活かせるようこれからも学ぶことを大切にしようと思いました。

## 四日市メリノール学院 1年 鈴木 彩季

この度は、このような素敵な機会を頂きありがとうございます。

この3泊4日の間は、私が描いていた短期留学よりも遥かに素敵な体験をさせて頂きました。まず驚いたのは、バイクの利用者の多さです。日本では、時々たくさんさんのバイクとすれ違うことはありますが、台湾では信号で止まるごとに10台ほどのバイクがズラーッと並んで、一気にエンジンをかけるその様子の迫力にびっくりしました。信号が赤になった時、青になるまでの秒数を反映する機械があり、道路の中だけでも日本との違いを感じられる部分が多く、面白かったです。

ホストファザーのミッキーは、観光地に連れて行く度に私たちがこの場所がどんな場所なのか分かるよう説明をして下さりました。日本が台湾を植民地にしていた時代のことから、台湾の観光地である台北101展望台など行く先々で触れる時代や考えることが違って、本当に素敵な体験をさせて頂いたと深く感じました。

2日目、九份と一緒に行動したテレサとトミーは、私たちが十分に楽しめるよう台湾の名物や食べ物たくさん紹介してくれました。2人にはお茶と小鳥の水笛をプレゼントして頂き、水笛のお店の方の素晴らしい演奏を聞いてジブリの映画のモチーフになった九份を味わえました。

そして毎晩、デザートを出して頂きました。日本ではあまり見かけないグアバというフルーツを食べながら、ホストマザーのシーズンとたくさんお話をしました。台湾の学校はとても早い時間から始まり遅い時間に終わること、ホストファミリーの娘さんたちの学校は部活動の種類に富んでいて、バレークラブやロータリー関係の部活もあるそうです。

この4日間、現地独特の雰囲気や台湾の方々の温かさを肌で感じる事ができ、言葉では表せられないほどの感謝の気持ちでいっぱいです。そして自分の英語の不十分さにも気付かされ、言語を学ぼうという気持ちに火が付きました。良い思い出だったと終わらすのではなく、これからの英語や将来に活かせる経験になるよう頑張ります。

本当にありがとうございました。

## ◆ニコニコBOX

- 山路 恭三君 稲田さん、卓話ご苦労様です。  
伊藤 隆君 4月12日に人生最後の車の運転をしました。3月の誕生日で、後期高齢者になりましたので、思い切って免許証を自主返納いたしました。もともと月に2回ぐらいしか、ハンドルは握っていませんでした。これからは女房運転の、助手席に乗せてもらいます。
- 萩 文三男君 四日市メリノール学院高等学校、国際担当青木先生はじめとする交換学生4名の方を歓迎して。
- 多田 望君 好天に恵まれ、とても楽しい春の家族会ありがとうございました。中野勝方親睦委員長以下、親睦委員の皆様お疲れさまでした。
- 中岡 昭彦君 三重県ラグビー協会の会長を、交代する事になりました。新しい会長に、鈴木英敬氏になってもらう事になり私は、名誉会長で彼を支えて、まだまだ協会の為に頑張ります。
- 佐野 明郎君 今日四日市文化会館で田中達也の「見立ての世界」を観てきました。ほのぼのとした世界最高でした。
- 竹内 俊介君 稲田さん、卓話楽しみにしています。ゆかさん、さやかさん、頑張ってくださいネ！

## 4月28日(金)

## ◆会長挨拶

## ◆幹事報告

## ◆委員長報告

## ◆卓話

## ◆講評・ご挨拶

## ◆ゲスト

第2567回 於・都ホテル四日市 鈴鹿の間

●総会員数 74名 ●会場出席者 46名

## ◆ゲストへの謝辞

- ◆(配布資料) ●クラブ会報4月号(印刷版を受付に用意していますのでご希望の方はお持ちください)
- ◆(案内) ●春の家族会の登録料を集めさせていただきます。まだの方は、よろしく願いいたします。
- 新店扶輪社からの記念品(USB、トランプ)をお受け取り頂いていない方は、受付にございますので、お持ちください。
- 次回例会は、5月12日(金)、「クラブ協議会 次年度委員会合同研修会」です。また、第11回理事会を11時30分より、次年度第2回理事会を13時30分より開催いたしますので、理事・次年度理事の方はご予約をお願いいたします。
- 本日は、木下 俊雄副幹事担当の「地区研修・協議会報告」です。

◆出席報告 坂田 委員長  
ニコニコボックス 小山 委員長  
会員増強 樋尾 委員長

◆担当：木下 俊雄 副幹事  
演題：「地区研修・協議会報告」

◆四日市グループガバナー補佐 伊藤 友一様

◆四日市グループガバナー補佐 伊藤 友一様  
四日市グループ次期ガバナー補佐 藤岡 傳様

## Weekly Meeting



## ◆ニコニコBOX

伊藤 友一君 期末のガバナー補佐訪問をさせていただきます。

(四日市グループガバナー補佐)

藤岡 傳君 よろしくお願ひします。

(四日市グループ次期ガバナー補佐)

永田 正巳君 孫娘の大学合格を祝して。

伊藤 隆君

今夜、奈良の花街「元林院」の莉名ちゃんが芸妓さんとしてお座敷デビューします。春日大社の「一の鳥居」のすぐ横にある料亭「四季亭」で、そのお披露目式が催され、ご招待を受けて女房と一緒に参加してきます。明日は薬師寺の国宝「東の塔」と「西の塔」の特別公開のご招待を受け、ご参拝してきます。

市川 嘉市君

伊藤ガバナー補佐、当クラブに訪問して頂きありがとうございます御座います。今日はよろしく御願ひします。

南川 勤君

石垣島周辺の離島をめぐり、還暦前にGTフィッシングデビューしてきました。残念ながら3日間の挑戦ではゲットできませんでしたがまたチャレンジします。

野崎 裕史君

木下さん、卓話ががんばって下さい。

## ゴルフ同好会 第611回

4月8日(土)

四日市カンツリー倶楽部

8:00~OUT・IN同時スタート

		OUT	IN	TOTAL	HCP	NET
優勝	水谷 慎志	50	53	103	30	73
2位	鈴木 克昌	48	48	96	20	76
3位	木下 卓也	51	47	98	17	81

## 新入会員紹介

2023年4月入会



### 伊藤 英信 君

勤務先：(有)弓矢自動車

役 職：代表取締役

推薦人：上田 浩 会員

## New Member



発行：四日市西ロータリークラブ  
四日市市安島 1-3-38 都ホテル四日市 2F  
TEL 059-353-0349  
FAX 059-352-7873  
E-mail ywrc@pure.ocn.ne.jp  
HP : yokkaichi-west-rc.org

会 長 藤牧 正浩  
幹 事 岩田 雅之  
クラブ会報委員長 上田 浩

2022-2023



IMAGINE  
ROTARY